



6 Pièces

Réf. 83618535

4 900 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A SAINT REMY DE PROVENCE, au cœur d'un parc de 4500m², dans un cadre unique, propice au calme & à la sérénité, Propriété en pierres offrant en plus son charme, la convivialité attachante d'une demeure familiale. Elle se compose de plusieurs lieux de vie, de superbes terrasses, et permet d'accéder au centre ville à pieds en quelques minutes. La bâtisse principale propose un grande cuisine dînatoire suivie d'une salle à manger, puis un généreux salon avec cheminée - Une chambre en suite au RDC ainsi qu'un bureau puis à l'étage se trouvent la magnifique chambre de maître avec salle de bains ...

In SAINT REMY DE PROVENCE, in the heart of 4,500 m² of parklands, in a unique setting conducive to peace and quiet, this stone property offers not only charm but also the endearing conviviality of a family home. It comprises several living areas and superb terraces, and is just a few minutes' walk from the town centre. The main building features a large open-plan kitchen, followed by a dining room, then a generous lounge with fireplace - An en suite bedroom on the ground floor and a study. Upstairs is the magnificent master bedroom with en suite bathroom, offering uninterrupted views over the ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

